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地区別の
人口減少対策は

国や市全体に係る総体的な課題である
企画政策部長

馬渕 紀明議員

　
　
人
口
減
少
に
よ
る
問
題

点
は
。

　
　社
会
保
障
費
の
増
大
と

市
民
の
税
等
負
担
の
増
加
が

見
込
ま
れ
る
。
ま
た
、
市
民

の
利
便
性
が
低
下
す
る
ほ
か
、

保
健
、
医
療
、
福
祉
な
ど
さ

ま
ざ
ま
な
分
野
で
の
影
響
が

懸
念
さ
れ
る
。

　
　
地
区
別
の
人
口
減
少
対

策
は
。

　
　人
口
減
少
は
、
国
や
市

全
体
に
係
る
総
体
的
な
課
題

で
あ
る
。

　
　
拡
散
型
ま
ち
づ
く
り
で

は
な
く
、
コ
ン
パ
ク
ト
な
ま

ち
づ
く
り
に
つ
い
て
、
市
の

見
解
は
。

　
　集
約
型
の
ま
ち
づ
く
り

に
つ
い
て
は
、
中
長
期
的
な

視
点
に
立
っ
て
検
討
が
必
要

で
あ
る
と
考
え
て
い
る
。

　
　
県
道
を
通
っ
て
、
「
蓮

見
の
会
」
会
場
入
り
は
危
険

だ
。
仮
に
歩
行
者
用
の
橋
を

架
け
た
場
合
の
利
点
は
。

　
　歩
行
動
線
と
し
て
、
安

全
面
も
含
め
ス
ム
ー
ズ
な
利

用
者
動
線
を
創
出
で
き
る
。

　
　
事
故
が
起
き
な
い
よ
う
、

新
た
な
橋
の
整
備
を
考
え
て

い
く
余
地
は
あ
る
。
市
の
考

え
は
。

　
　道
の
駅
周
辺
整
備
の
中

で
、
移
動
動
線
の
安
全
面
の

検
証
を
す
る
と
と
も
に
、
利

便
性
に
配
慮
し
た
施
設
整
備

に
向
け
、
基
本
計
画
の
策
定

を
進
め
て
い
き
た
い
。

▲危険を感じている県道の橋（道の駅東）

▲地区別の人口推移の推計結果

道
の
駅
周
辺
の

安
全
対
策
は

道
の
駅
周
辺
の

安
全
対
策
は

問

問問

問

問

答

答 答

答

答

10年ごとの地区別人口の将来推計(人)

2020年 2030年 2040年

佐屋地区 28,524 26,368 23,976

立田地区 7,204 6,460 5,648

八開地区 4,519 4,104 3,669

佐織地区 21,962 20,138 18,153
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